

UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD DEL CUSCO

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD

ESCUELA PROFESIONAL DE ENFERMERÍA



**“CALIDAD DEL REGISTRO DE NOTAS DE ENFERMERÍA EN EL SERVICIO DE
PEDIATRÍA DEL HOSPITAL ANTONIO LORENA CUSCO 2016”**

PRESENTADO POR:

Br. VELARDE CHUYACAMA ISIS ANAID

Br. YABAR PUMA JHULIET CAROLT

Para optar el título profesional de:
LICENCIADAS EN ENFERMERÍA

ASESORA:

Dra. JAVIER RAMOS ROSA MARÍA

CUSCO-PERÚ

2018

RESUMEN

La calidad de los registros de Notas de Enfermería son la evidencia escrita del cuidado integral que brinda el profesional de Enfermería, por ello también es importante identificar los factores que están relacionados a esta, por lo cual el presente trabajo de investigación intitulado **“CALIDAD DEL REGISTRO DE NOTAS DE ENFERMERÍA EN EL SERVICIO DE PEDIATRÍA DEL HOSPITAL ANTONIO LORENA CUSCO 2016”** cuyo objetivo fue: Determinar la calidad de los registros de Notas de Enfermería y su relación con los factores institucionales y personales del profesional de Enfermería que labora en el Servicio de Pediatría del Hospital Antonio Lorena Cusco 2016. El estudio fue de tipo descriptivo, longitudinal y correlacional, con una población total de 5 profesionales de Enfermería y muestra 320 registros de Notas de Enfermería del Servicio de Pediatría del Hospital Antonio Lorena, para la recolección de datos se utilizó un cuestionario estructurado dirigido a las profesionales de Enfermería y una lista de chequeo para las registros de Notas de Enfermería.

Luego de ejecutar el análisis de datos, se obtuvo los siguientes resultados, el 47.2% de los registros de Notas de Enfermería en la dimensión estructura son de buena calidad, y 90.9% de la dimensión contenido son de mala calidad, el factor institucional que influye en la calidad del registro de Notas de Enfermería en la dimensión contenido es el promedio de pacientes atendidos durante el turno.

Como conclusión se llegó a lo siguiente: Los registros de Notas de Enfermería son de buena calidad en la dimensión estructura, lo que indica que se realizó buen llenado en cuanto a los datos de filiación, atributos del registro, y los registros de Notas en la dimensión contenido son de mala calidad ,lo que indica un deficiente registro ,es decir que las profesionales de Enfermería del Servicio de Pediatría tienen deficiencias a la hora de realizar el registro de notas según la Norma Técnica de Salud y según el Manual de Indicadores Hospitalarios vigente en la institución

PALABRAS CLAVES: calidad, Notas de Enfermería, factores.